

Jungen-Schulmannschaft der KGS Regenbogenschule

Eurode Cup 2025:

Am Montag, den 17.03.2025, konnte unsere Schülersmannschaft sich leider nicht für die Städteregionsmeisterschaft am Tivoli qualifizieren. Nach einer spannenden Gruppenphase und einem spannenden Halbfinale mussten wir uns dem späteren Turniersieger geschlagen geben. Trotz der Niederlage im Halbfinale überwiegt bei allen der Stolz auf eine tolle Turnierleistung und die Vorfreude auf das nächste Turnier.

Bedanken möchten wir uns bei allen Helfern und Helferinnen, die uns bei dem Turnier begleitet haben.